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Scheuern bekommt einen neuen Park

Das Gelände der Stiftung Scheuern
soll für alle Menschen offen und da sein.

Egal ob mit oder ohne Behinderung
und egal ob jung oder alt.

Dafür wird hier ein neuer Park gebaut:
der Mühl·bach·park

Der Bau vom Mühl·bach·park kostet aber viel Geld.

Schon seit 2 Jahren hat die Stiftung Scheuern
daher Geld gesammelt und Anträge gestellt.

Einige große Firmen und das Land unter·stützen dabei.

Die Planungen für den Park haben einige Menschen
aus der Stiftung Scheuern gemacht.

Dabei haben sie Unter·stützung von Fach·leuten
aus einem speziellen Büro bekommen.

Auch für den Bau eines Parks muss ein Antrag gestellt werden,
wie bei einem Haus.

Der Bau·antrag für den Mühl·bach·park
wurde im Mai 2021 gemacht.

Nun warten wir auf die Entscheidung von den Ämtern.
Bis September 2021 werden die Zusagen hoffentlich da sein.

Dann kann im Winter 2021 der Bau beginnen.
Ein Jahr später im Herbst soll alles fertig sein.
Wir hoffen, dass das Oktober 2022 sein wird.

Im Mühl·bach·park wird es 4 verschiedene Bereiche geben.
Wie das genau aussehen soll, zeigt der Plan.

Die Bereiche heißen:
Begegnung, Fitness, Sinnes·erfahrung und Erleben.
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Begegnung:

Hier war früher der Teich.
Dieser zieht nun mit allen seinen Tieren an einen anderen Ort um.

Dafür gibt es hier dann schöne Plätze zum Sitzen
und Ausruhen – viele im Schatten.

Eine Grill·hütte, ein Trampolin und
eine große Schaukel sind auch in diesem Bereich.

Außerdem werden unsere Ziegen hier ein neues Zuhause bekommen.

Fitness

Dieser Bereich liegt hinter dem Alten Haus.

Hier wird es Geräte für Bewegung und Sport geben.
Viele kann man auch mit dem Roll·stuhl nutzen.

Sogar ein verstell·barer Basket·ball·korb
steht für Klein und Groß bereit.

Sinnes·erfahrung

Dieser Bereich ist ein Teil unserer Fest·wiese

Der Teich wird hier unterhalb des Wichern·hauses
seinen neuen Platz bekommen

Auch wird es hier viele bunte duftende Blumen geben.

In der Nähe der Boule·bahn werden eine Klang·wand,
ein Wasser·tisch und ein Murmel·tisch sein.

Erleben

An dieser Stelle ist Platz für Spaß und Abenteuer.

Zum Beispiel kann man hier rutschen und klettern.

Es gibt eine Hänge·brücke
und einen Sand·platz mit Bagger.

Außerdem lädt eine Hänge·matte zwischen
den alten Bäumen zum Entspannen ein.


